Información oficiosa Julio - Agosto - Septiembre / Publicaciones

Julio

✓ ¡Celebración y reconocimiento a nuestros queridos maestros de Nejapa! En un día lleno de gratitud y alegría, nuestro alcalde Jorge Escamilla junto a las autoridades municipales tuvieron el honor de compartir un almuerzo con los maestros de las escuelas e institutos de Nejapa. Este evento especial fue una manera de homenajear y agradecer su valiosa labor en la formación educativa de nuestra comunidad.







✓ En colaboración con la Fundación Actuar es Vivir, la Unidad de Adulto Mayor ha llevado a cabo la cuarta jornada de exámenes de mamografía y citología. Nuestro objetivo principal es concientizar sobre la importancia de la prevención y la detección temprana del cáncer.





✓ Queremos felicitar a los 22 valientes nadadores que representaron a nuestro club en la emocionante Competencia Colegial de Natación JERIEL, con edades comprendidas entre los 6 y los 15 años. El Club de Natación Nejapa se enorgullece de anunciar que nuestros nadadores conquistaron un total de 38 medallas en diferentes pruebas y estilos, incluyendo Libre, Dorso, Pecho, Mariposa y el emocionante Relevo de Estilo Libre.







✓ Inauguramos el Programa Círculos de Familia. En un acto solemne, presidido por nuestro alcalde Jorge Escamilla, dimos inicio a este importante proyecto que busca brindar atención especializada a los niños y niñas de primera infancia de 0 a 3 años.







✓ Entrega de calle en el pasaje Orantes, Barrio San Antonio. El alcalde Jorge Escamilla visitó el Barrio San Antonio para hacer la entrega de la obra que va a mejorar el paso peatonal de este pasaje, El proyecto comprendió la construcción de 69 mts lineales de obras de drenaje superficial (cordón cuneta), construcción de pavimento con concreto hidráulico y modificación de tuberías de aguas negras, aguas grises y agua potable.





✓ El alcalde, Jorge Escamilla, realizó una entrega de andaderas a los adultos mayores de las comunidades de Las Marías, San Felipe, La Portada, El Anonal, Las Américas, El Jabalí, Lotificación Las Aldeas y La Ferrocarril, se siguen realizando trabajos para el beneficio de nuestros abuelitos nejapenses, con el objetivo de garantizar la salud integral y un envejecimiento saludable para la comodidad de nuestras personas de la tercera edad.





✓ Inicio del Taller de Bordado en Manta y Listón. Esta actividad brindará oportunidad a nuestros adultos mayores para aprender las técnicas de Nudo Francés, Enrollado y Cadenilla. Este taller es una iniciativa de la Unidad del Adulto Mayor y forma parte de nuestra terapia ocupacional, diseñada para promover el bienestar y la calidad de vida de nuestros queridos adultos mayores.





El alcalde Jorge Escamilla y nuestros concejales han hecho entrega de los nuevos uniformes para las escuelas deportivas municipales. Iniciamos con la entrega de los uniformes deportivos para el periodo 2023-2024, con una inversión cerca de \$18,000.00 para asegurarnos de que nuestros jóvenes atletas luzcan impecables y representen con dignidad y orgullo a los nejapenses en las competencias nacionales.







✓ Se llevó a cabo el acto de graduación del taller de cosmetología que beneficio a 35 mujeres, 15 de la comunidad de El Jabalí y 20 de El Cambio, dicho taller duró 200 horas de teoría y práctica, donde adquirieron nuevas destrezas, el taller contó con el aprendizaje de corte de cabello, tinte, pedicura, manicura y maquillaje.





✓ Este día presenciamos la final municipal de baloncesto mini mixto 2023, como municipalidad estamos comprometidos a motivar a nuestros niños y jóvenes a aprovechar su tiempo libre en los deportes, tener una sana recreación es un beneficio físico y mental.





Agosto

✓ Nos complace informarles sobre una mejora importante en nuestro sistema de cobro de tasas municipales a comerciantes del Mercado Municipal, que busca simplificar y agilizar el proceso para todos.





✓ En esta oportunidad llevamos a cabo el diplomado de escabeche y encurtidos en el Caserío de La Portada, este taller les brinda los conocimientos necesarios y cada una de las herramientas que necesitan.







✓ Este día la Clínica Municipal Tres Cantos realizó una Jornada de Salud Preventiva en la comunidad Nuevo Ferrocarril. El objetivo de estas jornadas es controlar y evitar enfermedades a nuestros habitantes, se lleva a cabo orientación y consejos sobre hábitos saludables y la entrega de suplementos, vitaminas y desparasitantes.





✓ Nos complace anunciar que hemos realizado con éxito la entrega de uniformes de futbol a niñas, niños y jóvenes en la comunidad de Barba Rubia. Este logro es el resultado de un esfuerzo en conjunto, un compromiso inquebrantable con el bienestar y el desarrollo de nuestros jóvenes, ver su entusiasmo y dedicación por el juego es una motivación para seguir apoyando el deporte.





✓ Se llevó a cabo la entrega de uniforme a todos nuestros niños y jóvenes nejapenses que forman parte de nuestras escuelas deportivas de baloncesto, incluyendo nuestras escuelitas de El Cedral y El Cambio. Estamos motivamos a seguirles apoyando, hemos visto su esfuerzo y dedicación en sus entrenos y darlo todo en cada uno de los partidos, estamos orgullosos del trabajo que cada uno realiza.





✓ Se inauguró la instalación de 1,300 metros de tubería de PVC de 4", una nueva red como un conducto alternativo para conectar Las Veguitas y Las Vegas, también, el sistema de bombeo de agua potable en la comunidad de El Rosario y toda la zona alta del cerro. Con esta importante gestión realizada por nuestro alcalde Jorge Escamilla, se garantiza el acceso al vital líquido a más comunidades, mejorando significativamente su calidad de vida.





√ Más de 60 jóvenes se graduaron y recibieron sus diplomas en Robótica, Excel y
PowerPoint, cursos impartidos por el Centro de Formación Profesional Ceren y
realizados gracias a la gestión de nuestro alcalde Jorge Escamilla, en
coordinación con Instituto Salvadoreño de Formación Profeción-INSAFORP y la
Unidad de Acceso al Empleo.





✓ Nuestros adultos mayores realizaron un desfile del parque central hasta el Ecoparque Samaria, donde realizamos la coronación de la nueva Reina del Maíz y se degustaron derivados de este, también, disfrutamos de un lindo recorrido de nuestros abuelitos con vestimenta hecha de hoja de elote o "tusa" y la presentación del Ballet Folklorico Na´ambá Yacaimé desde la República de los Estados Unido Mexicanos y el Ballet Folklorico Nixapa.





√ ¡Todo un éxito! La Recuerda Bolas de Fuego se vivieron con energía y alegría, Nejapa sintió la adrenalina de cada jugador y visitante. La tradición es el corazón de este festival que ha sido lo mejor preparada gracias a nuestro alcalde Jorge Escamilla y el comité de festejos.





Septiembre

✓ Se da inicio a la entrega de paquete agrícola de semilla de frijol en nuestro municipio, con el objetivo de apoyar a los agricultores locales y fomentar la producción de alimentos. Gracias a la coordinación del alcalde Jorge Escamilla con el Ministerio de Agricultura y Ganadería.





✓ En el marco del Proyecto "Contribuir a garantizar los derechos humanos, la educación y la salud integral de calidad de las Personas Adulta Mayor con enfoque de género en el municipio de Nejapa, departamento de San Salvador, El Salvador", se desarrolló el taller ocupacional "Elaboración de Velas Aromáticas caseras" con personas adultas mayores de las comunidades El Cambio y Las Americas 1 y 2.





✓ Juegos intermunicipales, rescatando valores a través del Baloncesto. (Respeto, Amistad y Baloncesto.) Fuimos la sede para los juegos intermunicipales, donde participaron Delgadence School, Kiwanis y las alcaldías de Soyapango y San Juan Opico, fueron alrededor de 400 alumnos y padres de familia que estuvieron presentes, esto con el objetivo de apoyar el baloncesto y enseñar la unión y el trabajo en equipo que representa estar en un equipo deportivo, sabemos que incentivar y motivar a los jóvenes y niños a centrar su energía y tiempo libre en un deporte es de beneficio para su salud tanto física como mental.





✓ Esta mañana se realizó el colorido desfile de los pequeños alumnos de preescolar. Los niños más pequeños participan con entusiasmo, vistiendo de diferentes trajes típicos, disfraces y ondeando la bandera nacional con alegría.





✓ Conmemoramos nuestra independencia y celebramos nuestra identidad y cultura. Como parte de las festividades, numerosas escuelas de todo Nejapa participaron en los desfiles llenos de color, entusiasmo y orgullo patrio.





✓ Una noche llena de elegancia, gracia y emoción mientras talentosas candidatas que concursaron por la codiciada corona. Lindas jóvenes representantes, exhibieron su gracia en la pasarela y compartieron sus sueños y aspiraciones.





✓ Nuestro alcalde, Jorge Escamilla, había llevado a cabo un compromiso con los diferentes grupos colectivos, fueron 247 bolsas de cemento repartidas en las diferentes comunidades como San Jerónimo, El Terrero, El Chirrinal, Pasaje López Cabezas, Col. Cuesta Blanca, Nuevo Ferrocarril, Comunidad Católica El Cedral, Iglesia Profética Los Angelitos, Iglesia Profética MANA, Ceiba Rosales Tutultepeque, Línea Férrea, Los Nerios y el C.E. José Matías Delgado.





✓ Este día se llevó a cabo la graduación del Diplomado de Elaboración de Encurtido, Escabeches y Salsas, en donde 18 participantes culminaron dicho diplomado que consistió en 90 horas para obtener su merecido diploma. Este taller fue impartido en el Caserío La Portada, dentro del aprendizaje estuvo la elaboración de salsa para pavo, escabeches y encurtidos de variados tipos, frutas y vegetales, melocotones en almíbar, tostadas de plátano, papa y yuca y diferentes de vinagres.





✓ Las calles se llenaron de color y alegría durante este hermoso desfile de correo, donde tuvieron participación bandas de paz de distintos centros escolares, colegios, batucada, personajes de fantasía, los viejos de agosto, Los Historiantes, grupo folklórico y muchas sorpresas. Nuestros ciudadanos se unen para disfrutar de este desfile, creando un espíritu de comunión y celebración en honor a nuestro patrono San Jerónimos Doctor.





✓ Con mucha energía, espíritu y alegría se vivieron las fiestas patronales de Nejapa en honor a San Jeronimo Doctor, donde todas las unidades tuvieron su participación, coronando a sus reinas y realizando su respectivo desfile, muchos grupos de música, folklóricos y orquestas estuvieron presentes para hacer de estas fiestas una alegría y celebración total, así como la tradicional quema de pólvora y castillo.









